

KIM

Ungkapan Bela Sungkawa, Kapolresta Mataram Kunjungi Kediaman Personil Yang Meninggal Dunia

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

May 26, 2024 - 08:50



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM.,CPHR.,CBA.,menunjukkan ungkapan bela sungkawa terhadap meninggalnya salah seorang personil Polrests Mataram pada Sabtu (25/05/2024) sore hari tadi.

Wujud kepedulian tersebut dilakukan Kapolresta Mataram dengan menyambangi rumah duka di Perumahan Puri Indah, Kecamatan Lingsar, Lombok Barat untuk menyampaikan rasa empati dan prihatinnya terhadap apa yang menimpa personilnya.

Kehadiran Kapolresta Mataram di rumah duka didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Mataram serta segenap PJU Polresta Mataram Sabtu 25 Mei 2024 sekitar pukul 19:30 wita.

“Ini bentuk kepedulian kami selaku pimpinan terhadap anggota dan keluarga anggota kami yang tengah mengalami musibah, “ungkap Kapolresta Mataram, Sabtu (25/05/2024).

Kepada media ini Kapolresta Mataram menceritakan bahwa Almarhum atas nama Briptu Andika Citayana yang merupakan anggota Polresta Mataram ini menurut informasi yang diperoleh meninggalnya disebabkan karena terkena aliran listrik.

Dimana lanjutnya, Almarhum saat itu sedang mengerjakan sesuatu di rumahnya dengan menggunakan mesin gerinda. Saat itu tiba-tiba mesin gerinda berhenti dan terdengar suara teriakan dari Almarhum dan istri Almarhum yang ada di sekitar itu. Kemudian Istri menghampiri Almarhum dan merangkulnya sambil terlihat lemas dan mengeluarkan air liur.

Oleh Si Istri dan beberapa keluarga Almarhum segera dilarikan Ke Rumah sakit dan hasilnya Almarhum dinyatakan sudah tidak bernyawa (Meninggal Dunia).

“Apa yg terjadi ini mungkin sudah rahasia menjadi Rahasia Tuhan YME. Semoga Almarhum diampuni segala dosa dan kekhilafanya serta diberikan tempat yang layak disisi NYA, “ucap Kapolres dalam mendoakan Almarhum.

“ Dan kepada keluarga yang ditinggalkan semoga Tuhan YME memberikan kekuatan, ketabahan serta kesabaran atas peristiwa yang menimpa keluarga, Aamiin.., “ucap Kapolresta Mataram menutup pembicaraan. (Adb)